



Bozen, 13.05.2015

Bearbeitet von:
Astrid Pichler
Tel. 0471 418003
astrid.Pichler@provinz.bz.it

An das
FUEN-Präsidium
und an alle Teilnehmerinnen und
Teilnehmer des FUEN-Kongresses 2015
in Komotini - Griechenland

Gruß an den FUEN-Kongress 2015 in Komotini

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer am FUEN-Kongress 2015,

ich bedauere es sehr, dass es mir aufgrund meiner Verpflichtungen als Mitglied der Südtiroler Landesregierung in diesem Jahr nicht möglich ist, an unserem 60. FUEN-Kongress in Komotini in Griechenland teilzunehmen.

Ich wünsche Ihnen / Euch allen einen interessanten Kongressverlauf und ein wunderschönes Rahmenprogramm!

Lassen Sie mich die Gelegenheit dieser Grußbotschaft zu einer Ankündigung nutzen:

Es freut mich ganz besonders, dass die **Europeada 2016** als Fußball-Europameisterschaft der Volksgruppen und Minderheiten in Südtirol ausgetragen wird!

Unser lokales Organisationskomitee lädt Sie / Euch alle ganz herzlich im Juni 2016 nach Südtirol ein!

Die ladinische und insbesondere die deutschsprachige Mannschaft aus Südtirol als zweimaliger Europeada-Titelverteidiger freuen sich schon sehr auf das Wiedersehen mit allen Fußballfreunden aus ganz Europa!

Zum Start des Turniers planen wir zudem ein Meeting mit Spitzenvertretern der Europäischen Regionen, zu dem der Landeshauptmann von Südtirol Dr. Arno Kompatscher bereits heute herzlich einlädt.

Es erwartet Sie / Euch also eine Woche ganz im Zeichen der europäischen Freundschaft!

Auf ein Wiedersehen 2016 in Südtirol!


Dr.ⁱⁿ Martha Stocker
FUEN-Vizepräsidentin